

Fecha: 18-08-2024

Fuente: La Hora

Título: **Cecilia Bolocco lideró protestas contra el cáncer en Santiago: "Ha llegado el momento de exigir a las autoridades"**

Visitas: 10.101

VPE: 33.838

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://lahora.cl/entretencion/2024/08/18/cecilia-bolocco-lidero-protestas-contra-el-cancer-en-santiago-ha-llegado-el-momento-de-exigir-a-las-autoridades/>

La exmiss Universo es una conocida activista contra la dura enfermedad, luego de que su hijo la padeciera hace siete años. Cecilia Bolocco participó durante la jornada del sábado en una protesta contra el cáncer en Santiago, en el que entregó un claro mensaje a las autoridades respecto de los tratamientos para esta agresiva enfermedad.

Cabe recordar que la exmiss Universo es una conocida activista contra el cáncer, luego de que su único hijo Máximo Menem la padeciera hace cerca de siete años, con un grave pronóstico que afortunadamente pudo superar.

En diálogo con Las Últimas Noticias, y en plena manifestación, la conductora de televisión aseguró que "ha llegado el momento de exigir a las autoridades que pongan como prioridad el cáncer". "Hoy tenemos más de 32 mil personas que mueren al año debido a esta enfermedad y hay más de 18 mil pacientes en lista de espera, los que están esperando en su casa el peor destino", mencionó la directora de la Fundación CARE.

FOTO | Julio César Rodríguez sacó la voz por supuesto audio filtrado: "No les tengo miedo, cagones" El animador salió al paso de las críticas por un supuesto audio en el que aparece insultando a una mujer.

Síguenos en: En ese sentido, aseguró que ver de cerca cómo el cáncer afectó a su hijo, fue fundamental para volcarse en ayuda de otras personas con la misma enfermedad: "Desde entonces estoy con mi corazón y mi alma comprometida a cambiar esta realidad". "Así como hoy amaneció nublado y salió el sol, esta marcha marcará un antes y un después en la lucha contra el cáncer. No están solos", expresó la otrora modelo una vez finalizada la manifestación. Hace pocas semanas, Cecilia Bolocco generó preocupación en el mundo del espectáculo, luego de que comenzaran a viralizarse imágenes de ella saliendo en silla de ruedas desde una clínica capitalina. Eventualmente, la reina de belleza reveló que se trataba de una especie de campaña en la que buscaba concientizar sobre el cáncer: "El cáncer no espera y cobra vidas. En Chile mueren todos los días cerca de 86 personas a causa del cáncer y no se está haciendo nada". Cecilia Bolocco Cáncer Fundación Care



The screenshot shows a news article on the website 'LA HORA'. The article title is 'Cecilia Bolocco lideró protestas contra el cáncer en Santiago: "Ha llegado el momento de exigir a las autoridades"'. The article text is partially visible, starting with 'La exmiss Universo es una conocida activista contra la dura enfermedad, luego de que su hijo la padeciera hace siete años...'. Below the main text, there is a section titled 'FOTO | Julio César Rodríguez sacó la voz por supuesto audio filtrado: "No les tengo miedo, cagones"', which includes a sub-headline 'El animador salió al paso de las críticas por un supuesto audio en el que aparece insultando a una mujer.' and a short paragraph starting with 'En ese sentido, aseguró que ver de cerca cómo el cáncer afectó a su hijo, fue fundamental para volcarse en ayuda de otras personas con la misma enfermedad...'. The article also features a navigation menu at the top with categories like 'OPINIÓN', 'REPORTAJES', 'ENTRETENCIÓN', etc., and a search bar.